
Protokoll 7. Hauptversammlung des Volleyballclubs Ole, kurz VBC Ole

Datum: 22. Oktober 2019, 20:15 Uhr in der Spätzlipfanne, Andelfingen

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Protokoll der Hauptversammlung 2018
3. Rückblick des Präsidenten
4. Abnahme Finanzen
5. Wahl des Vorstandes

-Kassier: Samira stellt sich zur Wiederwahl
-Aktuar: Peter / Markus stellen sich zur Wiederwahl.
-Vizepräsident: Peter stellt sich der Wiederwahl 
-Präsident: Markus stellt sich der Wiederwahl

6. Mitgliedschaften
-Ein- und Austritte
-Festlegung des Mitgliederbeitrags von aktiv Mitgliedern

7. Statutenänderung
-gemäss Vorstand sind keine Statutenänderungen nötig

8. Anträge von Mitgliedern
9. Diverses

-Aktivitäten, Turniere für die Saison 2019 / 2020



Protokoll:

1. Begrüssung:

In der Spätzlipfanne in Andelfingen fand am 22. Oktober um 20:15 Uhr die jährliche
Generalversammlung des VBC Ole statt. Nach einem Abendessen mit feinen Spätzligerichten, 
begrüsste der Präsident Markus Eberle die anwesenden Vereinsmitglieder.

Anwesend: alle Aktiv-Mitglieder:
Andrea Fleischmann, Lara Neukomm, Samira Buff, Cedric Ott, Lukas Ott, Markus Eberle, Peter 
Fleischmann, Remo Ott,Tobias Christen

Abwesend:
Keine Abwesenden

Damit ist die Hauptversammlung handlungsfähig.

2. Protokoll der Hauptversammlung 2018

Gleich zu Beginn wurde das alte Protokoll genehmigt und verdankt. Wie gehabt, sind alle Protokolle 
online abrufbar.

3. Rückblick des Präsidenten

- Ein ruhiges Vereinsjahr geht zu Ende.
- Aufgrund des knappen Spielerkader war es nicht möglich, Plauschturniere zu spielen



4. Abnahme Finanzen

Samira präsentierte kurz die finanzielle Situation des VBC-Olé.

Bankkonto Volleyballclub Olé, Andelfingen
Datum: 31.08.2018-20.10.2019

Nr. Datum Buchungstext Einnahmen Ausgaben Saldo

1 31.08.2018 Übertrag aus Vorjahr 1'081.50 1'081.50
2 24.09.2018 Überweisung an Markus Eberle, Getränke und Gerichte GV (siehe Quittung) 178.40 903.10
3 02.10.2018 Mitgliedschaft Lukas Ott, Saison 2017-2018 50.00 953.10
4 08.10.2018 Mitgliedschaft Jasmin Hohl, Saion 2017-2018 50.00 1'003.10
5 12.12.2018 Preis für PhotoTAN Lesegerät 44.00 959.10
6 31.12.2018Gebühr Kontoführung 12.00 947.10
7 31.12.2018Belastung Versandspesen 11.05 936.05
8 30.09.2019Mitgliedschaft Markus Eberle, Saison 2018-2019 50.00 986.05
9 02.10.2019Mitgliedschaft Lara Neukomm, Saison 2018-2019 50.00 1'036.05

10 04.10.2019Mitgliedschaft Lukas Ott, Saison 2018-2019 50.00 1'086.05
11 04.10.2019 Mitgliedschaft Tobias Christen, Saison 2018-2019 40.00 1’126.05
12 11.10.2019 Mitgliedschaft Peter Fleischhmann, Saison 2018-2019 50.00 1'176.05
13 15.10.2019 Mitgliedschaft Samira Buff, Saison 2018-2019 50.00 1'226.05
14 15.10.2019Mitgliedschaft Fleischmann Andrea, Saison 2018-2019 50.00 1'276.05
15
16
17
18
19
20
21

Schlusssaldo 1'521.50 245.45 1'276.05

Das Vereinsjahr endete mit einem Überschuss von Fr. 1276.05. Einige Mitgliederbeiträge aus der 
abgelaufenen Saison sind noch nicht beglichen. Alle, die ihren Beitrag noch nicht bezahlt haben, 
bitten wir, den fälligen Betrag rasch möglichst einzuzahlen. Grösster Ausgabepunkt des letzten 
Vereinsjahres war die Anschaffung eines PhotoTan Lesegeräts, damit Samira das Online Banking von 
Sonja übernehmen konnte, sowie die Unkosten für die letztjährige GV.



5. Wahl des Vorstandes

Kassier/in:
Samira Buff stellte wurde als Kasslerin in ihrem Amt bestätigt und wieder gewählt

Aktuar:
Das Amt des Aktuars wird weiterhin gemeinsam vom Präsidenten und Vizepräsidenten 
übernommen.

Vizepräsident:
Peter Fleischmann wurde als Vizepräsident bestätigt und wieder gewählt.

Präsident:
Markus Eberle wurde als Präsident in seinem Amt bestätigt

6. Mitgliedschaften

Austritte
Folgende Spieler/innen haben auf Ende Saison ihren Austritt erklärt:

Jasmin Hohl, Nicole Manser und Bendicht Furrer

Eintritte
Für das neue Vereinsjahr sind aktuell drei Personen im Probetraining:

Lavdie
Osneis
Philipp Dietiker (Comeback, nach längerem Auslandaufenthalt)

Wir würden uns freuen, Euch als Aktivmitglieder begrüssen zu können.

Festlegung der Mitgliederbeitträge für Aktivmitglieder
Die Mitgliederbeiträge wurden einstimmig, wie im alten Jahr gleich belassen: Fr. 50.- für
Aktivmitglieder und Fr. 40.- für Mitglieder in Ausbildung.

7. Statutenänderung

An der diesjährigen Hauptversammlung gab es keine Statutenänderungen. Da Ämterkumulation 
zulässig ist, kann die Tätigkeit des Aktuars vom Präsidenten und Vizepräsidenten ausgeführt werden 
und bedarf keiner weiteren Anpassung.



8. Anträge von Mitgliedern

Unter dem Traktandum wurden folgende Punkte angeregt:

Samira erstellt einen Facebook-Auftritt, umso mehr Mitglieder zu gewinnen
Es wird ein Schwarz-/Weiss-Laserdrucker für den Verein angeschafft. Samira prüft ein 
preisgünstiges Gerät.
Markus erstellt einen Flyer, den wir in der Umgebung Andelfingen (Andelfingen, Henggart, 
Flaach, Kleinandelfingen) in den Verkaufsläden anbringen können.
Laura hat angeregt, dass wir neu um 20:00 Uhr in der Trainingshalle sind, und somit früher 
mit dem Training beginnen können.

9. Diverses

Die Rückgabe der Spielerleibchen von Florian und Emanuel sind noch ausstehend. 
Aktivitäten / Turniere für die Saison 2019 / 2020
Je nach und Anzahl Spieler/innen schauen wir, ob wir uns für einige Plauschturniere 
anmelden können.

Die Hauptversammlung wurde um 22:00 Uhr geschlossen, und es wurde wieder zum gemütlicheren 
Teil übergegangen.

Der Vorstand dankt allen Anwesenden für die Aufmerksamkeit und wünscht allen eine gute Saison 
2019/2020.

Peter Fleischmann
Präsident
Markus Eberle


